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В статье показано, что нормы Бюджетного кодекса РФ, регламентирующие порядок исполнения судебных 
актов органами государственной власти, казенными и бюджетными учреждениями, страдают рядом недостат-
ков, включая пробел в вопросе о порядке исполнения судебных актов «об обязании» органа государственной 
власти или учреждения предоставить государственные услуги в натуральной форме, вопрос о порядке и ус-
ловиях предоставления отсрочек при исполнении судебных актов, вопрос о порядке исполнения судебных ак-
тов в ситуации, когда заявленные в них требования предполагают существенный пересмотр расходных обяза-
тельств ведомства, а также некоторые другие вопросы.
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The article shows a number of shortcomings of provisions of the Budget Code of the Russian Federation 
regulating the procedure for fulfillment of judicial acts by government authorities, state-owned and budgetary 
institutions, including a gap concerning the procedure for fulfillment of judicial acts “on compelling” a government 
authority or institution to render state services in kind, the procedure and conditions for granting delays in fulfillment 
of judicial acts, the procedure for fulfillment of judicial acts in cases when they claim a considerable review of 
departmental expenditure commitments and some other issues.
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